

Pfarrei Hl. Hildegard von Bingen, Rhein und Nahe:

Danke - Vergelt's Gott!

Liebe Schwestern und Brüder, liebe Gemeinde! Die neue Pfarrei Hl. Hildegard von Bingen, Rhein und Nahe bedankt sich bei ganz vielen Menschen!

*Von Redaktionsteam der Pfarrei
1. Jan. 2025*



Nun ist sie da, die neue Pfarrei Hl. Hildegard von Bingen, Rhein und Nahe.

Zweieinhalb intensive Jahre liegen hinter uns, in denen viele Menschen ihre (Frei-)Zeit, ihre Kraft und ihr Herzblut eingesetzt haben: ob in den Räten und Gremien, der Pastoralraumkonferenz und den Projektgruppen/Teams, aber auch in den Gruppen unserer Pfarrei, der Katechese, der Sozialpastoral, den Gottesdiensten und auf andere vielfältigste Arten und Weisen.

Für all diesen (zumeist ehrenamtlichen) Einsatz möchten wir an dieser Stelle ein sehr herzliches „Vergelt's Gott“ sagen. Ohne Sie und Euch wäre unsere Pfarreiwerdung nicht möglich gewesen!

Als Vorausblick sei an dieser Stelle schon einmal gesagt, dass wir im Sommer (15.06.2025) ein Helferfest feiern werden, zu dem alle, die sich in unserer Pfarrei engagieren, herzlich eingeladen sind!

*Leitungsteam Pfarrei Hl. Hildegard von Bingen, Rhein und Nahe:
Pfarrer Markus Lerchl, Koordinator David Haub, Verwaltungsleiter Knut Wissenbach*